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会長時間

　　会長　　川中 敬三

第3例会唱和　ロータリーの理念（超我の奉仕）

－言行はこれに照らしてから－

『＊）人は自分1人では生きていける存在ではない。お互い支え合い、助け

合ってこそ生きて行けるのである。 　＊）人と人との支え合いは、思いやり、

分かち合い、関わり合いである。相手の身になって、思いやりの心を持って

関わり合うことが「ロータリーの奉仕」の根本理念である。 　＊）「奉仕第一．自己第二」奉仕の中にこそ、幸福

は存在する。奉仕の苦労は、これを受け、まあこれに打ち勝つことにより人生を高めるものである。 　＊）ロータ

リーの奉仕とは、人と社会との関わり合いの基本として「超我の奉仕」を適応することである。』 

5月第三例会を迎えました、５月は端午の節句、男の子にとっては意気盛んな時です。私も５月生まれ、お袋

に本通りで勇ましい兜を買ってもらい、家の裏の田んぼに大きなこいのぼりが４～５匹泳いでいたのを思い出し

ます。 皆さんこんにちわ　5月度第3例会を迎えました、5月は各種総会月　何かと多忙な時期であります。県

の団体中央会へ総会の案内を差し上げたところ5月20日、27日は総会が大変多く1年前から予約がいるぐらい

だそうです。先週その総会で米子も方からいい言葉を聞きましたので紹介いたします。 良く写経と言う事は聞

きますし自分も年が往ってきたのでぼつぼつやろうかと思ったりしています．その方曰く写瓶（しゃびょう）という

言葉があると言われました。写瓶とは清濁併せ飲むと言う事だというのです。その話というのが、いかに息子に

継がせるかという話で、よく親父のあすこは嫌いだとか、その点は見習うとか言う事がありますが、一応丸呑み

してそれから自分の思うようにしなさい、と言う事だというのです。 もう一つ、時代継承で気をつけなければなら

ないのが、竹のふしにたとえられます．竹はふしがあるのでまっすぐ伸びて大変強い、頑強なことが言われま

す。その竹もふし程もろいのも事実、なたで竹を切るのはふしが一番切れるそうです。ふしとふしの間はなかな

か切れないものだともいわれます。世代交代の時代を継承するのはいつの世も大変難しいものです、私もい

つ、こういうことがゆっくりと息子に話せるようになるかと待ち焦がれているのが現状です。 さてロータリーも5月

後半になると中だるみを過ぎ、ぼつぼつ終焉をいかに迎えようかと思ったりします。しかしバトンを渡す最後の

頑張り、競馬でいう最後の追い上げが正に勝負を決めます。ロータリーでは、今月は青少年奉仕の特別月間

です。我々陵北ＲＣとして今何ができるか、何をすべきか、と問いかけて自省しているところです。反省ばかり

では何もことが起こりません、来季に向けて青少年の奉仕活動により強力に進めるためにも、新しいメンバー

の勧誘に東奔西走しているところです。皆さん是非とも仲間を増やすためにご協力をおねがいしまして、会長

スピーチとさせていただきます。 

今回の例会（６月１日）

来 賓 卓 話

YUKO スクール of Music

高村 裕子 様

次回の例会（６月８日）

会 員 卓 話

森川 和彦 会員

出席報告
（例会運営委員会）

5月25日(水)出席者

会員総数 53名

出席会員 41名

欠席会員 12名

ご来賓 0名

ご来客 7名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

5月25日(水)出席者

広島ＲＣ 3名

広島南ＲＣ 3名

広島城南ＲＣ 1名

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】川中 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】高野 憲一郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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幹事報告
（高野憲一郎）

■お知らせ

・ 永岡満会員が2016年5月11日～2016年6月30日まで出席

免除、それに伴い、会計を渡部直前会長に業務代行依頼
し、先日（5月18日)の理事役員会にて承認しました事をご報

告致します。 

・ ６月１日よりクールビスを開始致しますので、ノーネクタイで

の例会出席が可能となりますので、お知らせを致します。 

・ 本日発行の週報を受付へ置いておりますので、必要な方
はお持ち帰り下さい。 

・ 次回のプログラムはYUKOスクール of Musicの高村裕子様

の卓話となりますので、お知らせを致します。 

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

渡部邦昭 会員

私の大学の先輩になるのですが、川崎西ロータリークラブの

川野正久さん（地区の元ｶﾞﾊﾞﾅｰ）が、私がこの度自費出版し

ました「ロータリーと学び」の本を１０冊購入して下さいました。

代金１万円を現金書留で送って下さったので、全額ニコニコ

へ出宝させて頂きます。（大枚） 

小川嘉彦 会員

昨日（５月２４日）に開催されました、広島本通商店街振興組

合の平成２８年度定時総会にて選任され、理事長を務めること

になりました。すてき空間・HON－DORIをよろしくお願いいた

します。 

山本新太郎 会員

２２日（日）につり同好会に息子（６歳）とともに参加させていた

だき、つり同好会の皆様には大変お世話になり、ありがとうご

ざいました。 

当日計 21,000円 累計 915,000円

　ガバ ナー補佐 退任あい さつ

国際ロータリー第２７１０地区　グループ６　ガバナー補佐

小川 嘉彦　会員 

早 い も の で 、 ガ バ ナ ー 補 佐 と し て の 任 期 も 一 月 余 り と な り ま し た 。

２ ０ １ ４ 年 ７ 月 に ガ バ ナ ー 補 佐 に 指 名 を さ れ、 ９ 月 ２ ７ 日 の 第 １ 回 ガ

バ ナ ー 補 佐 会 議 か ら、 研 修 会 や Ｒ Ｌ Ｉの デ ィ ス カ ッ シ ョ ン リ ー ダー 、

Ｐ Ｅ Ｔ Ｓ や 地 区 研 修 ・ 協 議 会 な ど を 通 し て 東 ガ バ ナ ー を は じ め 他 の

ガ バ ナ ー 補 佐 や 地 区 役 員 の 皆 様 と 親 交 を 深 め る と と もに 、 補 佐 の

職 務 に つ い て 学 ば せ て い た だ き ま し た 。 

２ ０ １ ５ 年 ７ 月 １ 日 広 島 東 Ｒ Ｃ か ら グル ー プ 内 の ク ラ ブ 訪 問 、 ガ バ

ナ ー 公 式 訪 問 準 備 の ク ラ ブ 協 議 会 、ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 を さ せ て い た だ き ま し た 。各 ク ラ ブ の

会 長 ・ 幹 事 を は じ め 会 員 の 皆 様 に は暖 か く 迎 え て い た だ く と と も に 、 各 ク ラ ブ の 理 念 や 活 動 に

つ い て 学 ば せ て い た だ き ま し た 。 会 員 の 増 強 や 親 睦 、 ロ ー タ リー の 理 解 推 進 、 職 業 奉 仕 の 研

鑚 、 社 会 奉 仕 や 国 際 奉 仕 へ の 参 画 な ど 、 個 々 の ク ラ ブ が 歴 史 の 中 で 多 く の 会 員 に よっ て 築 き

育 ん で こ ら れ 、 ク ラ ブ に 最 も 合 っ た 運 営 を さ れ て い る と 感 じ ま し た 。 例 会 の 運 営 や 奉 仕 活 動 に

つ い て 色 々 な 良 い と こ ろ に 出 会 え ま す 、 皆 さ ん も メ ー キャ ッ プ を す る 時 に は 違 っ た ク ラ ブ を 訪

れて み る の も 良 い と 思 い ま す 。  

お 蔭 さ ま で 多 く の 皆 さ ん と 良 い ご 縁 を い た だ き 、多 く の こ と を 学 ば せ て い た だ き ま し た 。 ク ラ ブ

事 務 局 の 福 原 さ ん 占 部 さ ん 、地 区 事 務 局 員 の 皆 さ ん を は じ め 、 多 く の 方 に 助 け て い た だ き ま し

た 。 な に より 私 の 幹 事 を 務 め て く れ た 瀬 川 長 良 さ ん に 心 よ り 感 謝 を 申 し 上 げ ま す 。あ り が と う ご

ざい ま し た 。  


